

Forums pour les consommateurs

Droguée sous Ghb ?

Par Anonyme1130 Posté le 25/12/2024 à 19h45

Bonsoir, j'ai vécu début du mois une expérience qui m'a quelque peu marqué .. Après 1 mois d'échanges avec un homme, textos, soirées, jamais de manque de respect ou de débordements de sa part, nous décidons de passer une soirée les deux. Je l'invite chez moi, j'ai cru comprendre d'après les échanges que nous avons eu, qu'il était plus à vouloir venir chez moi. Je suis sorti boire un verre avec des amies avant, nous nous sommes rejoints vers 00h passé. J'ai ouvert une bouteille de vin, lui boit de l'alcool fort en temps normal alors j'ai sorti du rhum arrangé. Nous avons fini la bouteille de vin, et avons bu 3 shots (d'après mes souvenirs). Je suis allée rechercher une bouteille de vin que nous n'avons pas ouverte (j'ai tourné le dos 1mn la bouteille était au fond du placard), je reviens avec celle-ci, je nous vois tenir une conversation (je me souviens du sujet de conversation) je n'étais pas ivre du tout mais plutôt « pompette ». Et ensuite je n'ai que quelques flashes d'après, pour au final me réveiller le matin sans aucun souvenir de ce qui s'est passé après hormis ces quelques flashes ..

Malheureusement, j'ai su le matin qu'il y a eu rapport car j'avais des douleurs .. J'ai commencé à avoir des doutes sur la soirée quant je me suis levée et que j'ai vu la bouteille de rhum vide (ça sentait le rhum dans la cuisine, j'ai des doutes sur le fait qu'il ait vidé la bouteille pour me faire croire que mon black out venait de là) .. Je suis presque certaine de ne pas avoir bu cette bouteille de rhum avec lui ..

Je n'avais aucune « gueule de bois », je me sentais vaseuse comme si j'avais passé une mauvaise nuit, les yeux qui me piquaient et j'ai commencé à avoir mal à la mâchoire dans l'après-midi .. Durant cette soirée, avant de faire mon black out, j'ai ce souvenir d'avoir ressenti une sensation de détente, c'est comme si je m'endormais petit à petit, pour au final ne plus me souvenir.

J'ai un souvenir avant d'avoir eu ce trou noir, de nous deux entrain de nous embrasser et plus rien. Je ne suis pas ce genre de personne à m'approcher des gens facilement ou à prendre les choses en main comme ça .. Je suis plutôt méfiante, et sur la réserve.

Le lendemain j'avais une douleur à la tête en passant ma main dans les cheveux, et j'ai eu ce flash d'être tombée de mon lit et de m'être tapée la tête sur ma commode, j'ai du perdre l'équilibre et j'ai ce souvenir d'avoir été étonnée de cette situation .. Mais aucun autre souvenir ne me revient .. C'est comme si j'étais absente, amnésie totale ..

Je n'ai bien évidemment pas fait de test sanguin ou urinaire (cette idée d'avoir été drogué était inconcevable au début) .. J'ai la possibilité d'effectuer un test capillaire pour le dépistage de ghb et/ou médicament psycho actifs. Est-ce un test fiable ? Car c'est assez onéreux .. Mais malheureusement au vu de la situation j'ai besoin de « réponses », cette soirée tourne en boucle dans ma tête, c'est une torture ..

Je me connais et je sais que ce n'est pas l'alcool qui m'a mise dans cet état .. Il y a en plus de ça des questions qu'il m'a posé qui par la suite m'ont misent la puce à l'oreille .. Rien ne concorde, et bien évidemment cette personne a disparu de la circulation, je n'ai plus contact avec. J'ai commencé à poser trop de questions à son goût je pense, il me dit avoir fait un black out également ..

Avez-vous des idées sur le type de drogue éventuelle utilisée selon les effets décrit ? Ghb? Tramadol ? ..

Plus rien ne pourra changer cette soirée et effacer ce qu'il s'est passé ... Mais ce test capillaire est la seule preuve qui me manque (pour moi), ça m'aiderait à avoir des réponses sur le fait que je ne suis pas folle, que ces doutes sont bien réels .. Le fait qu'il veuille me faire croire que j'ai trop bu, me fait me porter responsable de cette situation ...

Merci de vos retours, belle soirée à vous.

5 réponses

Moderateur - 26/12/2024 à 08h31

Bonjour madame,

La situation que vous décrivez peut faire penser à une situation de soumission chimique. C'est le fait de donner une drogue à une personne sans qu'elle le sache afin, dans votre cas, d'avoir un rapport sexuel. Il est aussi possible que cet homme ne vous ait pas droguée mais qu'il ait profité de votre état de vulnérabilité (dû à l'alcool, à la fatigue...) pour avoir ce rapport sexuel avec vous.

Dans les deux cas, et au vu des éléments que vous nous apportez il semble que vous n'avez pas pu donner votre consentement et vous auriez donc été victime d'un viol. Il est important de poser les mots justes sur la situation que vous décrivez.

Dans les deux cas et même si vous avez consommé de l'alcool volontairement, vous êtes victime de cet homme.

Nous vous invitons à contacter le CRAFS (Centre de référence sur les Agressions facilitées par les substances) <https://lecrafs.com/>.

Pour cela, téléphonez au 01 40 05 42 70, du lundi au vendredi de 9h à 13h et de 14h à 18h. C'est une équipe très compétente et bienveillante à laquelle vous pouvez faire toute confiance. Faites-le sans tarder pour ne pas rester seule avec vos doutes perturbants et pour y voir plus clair

Bien à vous

La modératrice

Anonyme1130 - 26/12/2024 à 10h33

Bonjour, merci de votre retour et merci pour le contact.

Étant donné que je n'ai aucun souvenir, je ne pense pas avoir donné mon consentement .. Je ne me souviens plus, et j'ai beau essayer de me remémorer cette fin de soirée, mais impossible rien ne me revient ..

C'est une équipe qui pourra me conseiller et m'aiguiller quant au type de drogue éventuellement utilisé selon les effets ressentis ?

Belle journée à vous

Moderateur - 26/12/2024 à 11h04

Bonjour,

Oui la personne va vous écouter et vous conseiller. Concernant le type de drogue utilisée, elle pourra vous apporter des éléments dès aujourd'hui mais seule une analyse capillaire, comme vous le dites, vous permettrait d'identifier une substance avec certitude.

Vous pourrez reparler de cette soirée, de votre ressenti, de cette absence de consentement et de tout ce que vous avez besoin d'évoquer.

Vous pouvez contacter le CRAFS en disant que vous "venez du forum de Drogues info service". Nous sommes amenées à travailler ensemble régulièrement.

N'hésitez pas à nous tenir au courant.

Bien à vous

La modératrice

Anonyme1130 - 26/12/2024 à 16h31

Je vous remercie pour vos conseils et ce contact, vraiment. J'ai pris rendez-vous pour un prélèvement capillaire sur Paris début février, cela me permettra d'avoir quelques réponses à mes questions et peut-être d'y voir un peu plus clair sur ce qu'il s'est passé ..

Encore un grand merci à vous

Moderateur - 27/12/2024 à 07h16

Bonjour,

Merci pour ces nouvelles. Vous avez passé une étape importante, bravo. Vous nous donnez tous les moyens d'y voir plus clair et d'avoir des réponses aux questions qui "tournent en boucle" depuis cette soirée.

Nous espérons que vous allez peu à peu vous sentir mieux.

Bien à vous

La modératrice